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2019-2020 ＲＩテーマ ロータリーは世界をつなぐ 

 

クラブテーマ 「感動と夢の輪を広げ、奉仕の心を持って、ロータリーを楽しもう」 

会長/ 古瀬  正勝 ・ 幹事/ 半澤 清彦 

 

 

通常例会 1633 回・本年度第 12回 例会日 2019年 10月 2日 会場/天童ホテル    

司会 /佐藤 英伸     ソング /国歌斉唱    タクト /鞍掛 彰秀 

                                                    

 

● 会長挨拶   古瀬 正勝 会長 

本日は国際ロータリークラブ第 2800 地区ガバナー公式訪問です。大久

保章宏をお迎えしての通常例会です。大久保ガバナーには真の天童東ロ

ータリーをご覧いただきさまざまな意見を頂きたいと思います。 

先ほど意見交換を行いました。地区運営方針、重点項目の確認、会員増

強などについて様々なご指導を頂きました。また地区に対しても 35 周

年行事への出席への要望をお伝えいたしました。地区会員増強委員長に

新関ファストガバナーが就任しており若い会員に努めたいと思います。 

当クラブは会員も増えておりこれから若い会員が活躍できる楽しいク

ラブになれる様お願いします。 

 

● 幹事報告   半澤 清彦 幹事 

2019年度手続き要覧発行案内が届いております。 

               

● 今月の誕生日のお祝い 

  新関彌一郎さん、 赤塚弘実さん、 関大輔さん 

 

●本日の例会の様子 
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● 出席報告 

 

本日会員 54名 出席者 40名 出席率 88.88％ 前々回出席率 84.44％に修正いたします。 

 

 

● スマイル報告  報告者 関 大輔さん  親睦・スマイル委員 

1. 大久保ガバナー、矢口１ミニー、浅野統括副幹事、鈴木地区ガバナー月信委員の来訪を大歓迎いた

します。 

 古瀬正勝さん、斎藤幸雄さん、佐藤豊さん、武山茂さん、斎藤栄一さん、野川晶弘さん 

 志田泰久さん、半澤清彦さん 

2. 大久保ガバナーご苦労様です。山形南Ｒ．Ｃ さんにはよくメイクに行かせて頂きました。 

    高橋繁夫さん 

3. 私の誕生月に大久保ガバナーとともに祝えるのが幸せです。 

ＪＡＬに 1000回乗ったと記念品を貰いました。 

    新関彌一郎さん 

4. 会社創立記念日 

 佐藤英伸さん 

5. 奥様誕生日 

 村山与四郎さん、伊藤則雄さん、佐藤栄治さん 

6. 結婚記念日 

 村山与四郎さん、 斎藤栄一さん（39年になりました。） 

7. ＡＬＳチャリティーコンペに米野さん、名和さんと参加しました。 

 佐藤 豊さんさん 

8. 初期高齢者になります。ガバナー月信に新関Ｐガバナーと一緒にのっています。 

 赤塚弘美さん 

 

 

● 大久保章宏ガバナー公式訪問卓話要旨 

 

元気なクラブづくりのために 

「ロータリーの木」の苗木を植えましょう 

皆さまこんにちは。国際ロータリー第2800

地区、2019-20年度ガバナー大久保章宏で

す。所属は山形南ロータリークラブ、本日

は宜しくお願いします。 

この映像は今年一月の国際協議会の映像

です。マロ―ニーRI会長が、年度テーマを

発表する場面です。是非皆様方にも国際協

議会の雰囲気を味わって頂きたいと思い

ます。 

（映像上映） 
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【ガバナー公式訪問の目的】 
◦重要なロータリーの問題に主眼を置き関心をもたせる；  
◦弱体あるいは問題のあるクラブに特別な関心を払う；  
◦ロータリアンに意欲を起こさせ奉仕活動に参加させる；  
◦地区内におけるロータリアン個人の卓越した業績を表彰する； 

とあります。ロータリーに対する理解を深め、会員増強の意欲喚起が目的です。 
【RI会長メッセージ】 

今年のRIテーマは「ロータリーは世界をつなぐ」です。ロータリーの礎は「つながり」です。ほかに類
を見ない「つながり」があります。強調事項は 

〇 ロータリーを成長させること 
〇 家族 
〇 ロータリーリーダーと仕事の共存 
〇 国連とのパートナーシップ 

会員の「つながり」、地域との「つながり」、世界との「つながり」、「つながり」を大切にしましょ
う。 

【基本理念】 
元気なクラブづくりのために「ロータリーの木」の苗木を植えましょう。是非、会員皆様方で「ロー

タリーの木」の苗木を植えて下さい。お願いします。 
【地区大会参加へのお願い】 

10月19日（土曜日）、20日（日曜日）山形市民会館を会場に地区大会を開催します。地区大会では新
たなチャレンジを考えています。初めての企画も盛り込んでいます。期待して地区大会にご参加くださ
い。お待ち申し上げます。 

【全国大会】 
最後になりますが、私の年度でロータリーの全国会議、全国研究会の行事が年度末に2つあります。2020

年4月25日開催予定の「全国インターアクト研究会」（山形市テルサ）、2020年5月16日～17日開催予定の
「青少年交換全国会議 山形大会」（天童温泉、天童市民文化会館）にて開催予定で準備を進めています。
どちらも青少年奉仕関係です。全クラブの参加をお願いします。全国大会は2800地区で開催は初めてです。
皆様方のご協力宜しくお願いします。 
貴クラブが「ロータリーの木」の苗木を植えられ、全会員で一歩前に踏み出して頂くことを期待してい

ます。貴クラブの益々の発展を祈念申し上げます。ありがとうございました。 

 

 

 


